

27.06.2011 - 14:00 Uhr

Sanitas n'est plus membre de santésuisse

Zurich (ots) -

Dès le 31 décembre 2011, Sanitas ne sera plus membre de l'association santésuisse. Au cours des dernières années, Sanitas s'est sentie de moins en moins bien représentée par l'association faîtière des assureurs maladie. Cela a entraîné une nouvelle évaluation du rapport coût-utilité de son adhésion à cette association et finalement la décision de quitter santésuisse.

Sanitas souhaite, à l'avenir, maintenir le dialogue avec santésuisse et d'autres partenaires afin de trouver des solutions convenant à tous dans les intérêts mutuels. En tant que membre de l'Association Suisse d'Assurances (ASA), Sanitas continuera à s'engager aux côtés d'autres assureurs pour les intérêts de la branche de l'assurance maladie. Elle s'engage également pour une concurrence libérale dans le système de santé au profit de ses clients.

Contact:

Sanitas Assurance Maladie
Dr Isabelle Vautravers, responsable Communication
Tél.: +41/44/298'62'96
Mobile: +41/79/641'25'78
E-Mail: isabelle.vautravers@sanitas.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100627536> abgerufen werden.